2NA:03/12/2021

Les lycéens au cinéma pour « Simone Veil »

Le film « Simone Veil, le voyage du siècle » d'Olivier Dahan, a été présenté en avant-première par le Rotary Club de Saverne pour récolter des fonds pour l'association « Espoir en tête » qui soutien la recherche sur les maladies du cerveau.

es Rotariens et leurs amis sont venus nombreux pour soutenir cette belle action de solidarité lancée depuis 2006. Nelly Tsokanis a prononcé un discours d'ouverture très touchant, rappelant l'importance de ces actions solidaires, puis Camille Beltzung a présenté le film.

La générosité de cette action s'est aussi manifestée par le fait que des rotariens ont acheté des places supplémentaires pour les offrir à des élèves du lycée du Haut-Barr provenant des classes de Claire Le Van, enseignante en philosophie. En effet, cette dernière coordonne un projet pédagogique sur les deux



Les élèves du lycée du Haut-Barr sont venus en avance pour monter les roll-up de l'exposition : « Louise Weiss et Simone Veil : destins croisés » dans le hall d'entrée du cinéma. Document remis

grandes Européennes que sont Louise Weiss et Simone Veil. Ainsi, ces jeunes sont inscrits dans plusieurs actions culturelles destinées à les familiariser avec les combats de ces deux femmes de paix. Deux classes se rendront

au Parlement européen et à la Cour européenne des droits de l'homme en février 2022. Deux classes iront à Paris au mois d'avril pour découvrir l'Assemblée nationale, puis le Panthéon et le Mémorial de la Shoah, sur les traces de Simo-

ne Veil.

Ainsi, assister à ce film entrait dans la continuité de ce projet. Le film retrace de façon vivante et poignante la vie et les combats de Simone Veil : ses succès comme ses épreuves.